

La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional

Principal



Publicada el: 04/09/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-escuela-de-parteria-se-transformara-en-carrera-universitaria-parteras-exigen-autonomia-profesional_1466.php

**LA ESCUELA DE PARTERÍA
SE TRANSFORMARÁ EN
CARRERA UNIVERSITARIA;
PARTERAS EXIGEN
AUTONOMÍA
PROFESIONAL**

Principal

La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional

Silvia Sosa compartió con Subrayado la difícil batalla que han enfrentado a lo largo de los años para hacerse escuchar y mantener su relevancia en la toma de decisiones sobre su propio futuro.

Asegura que esta nueva transformación podría significar una pérdida de autonomía en cuestiones que solo ellas comprenden profundamente.

Cambios en la Escuela de Partería de la Universidad de la República

La Universidad de la República ha decidido implementar modificaciones en el formato de las cátedras, destacando la transformación de la Escuela de Partería en una unidad académica.

Esto implica que la escuela se constituirá como una carrera dentro de la Facultad de Medicina.

Reajuste administrativo en la Facultad de Medicina

El decano de la Escuela de Partería, Arturo Briva, explicó a Subrayado que esta decisión se enmarca en un proceso de reajuste administrativo que la Facultad de Medicina y la universidad en su totalidad han estado llevando a cabo desde 2021, en consonancia con el nuevo estatuto del personal docente. Este ajuste conlleva la revisión de todas las estructuras, abandonando el formato de cátedras en favor de las unidades académicas.

Briva señaló que, específicamente para la Facultad de Medicina, esto ha significado una transformación en la estructura de lo que antes era la Escuela de Tecnología Médica, así como el cambio de la Escuela de Parteras.

Impacto en la dinámica docente

A nivel práctico, los equipos docentes continuarán con la misma dinámica y estructura, asegurando que no habrá retroceso en la calidad educativa ni en la formación de los estudiantes.

Se crearán nuevos puestos en Partería, y los alumnos podrán acceder a los mismos cursos y espacios de práctica.

El decano manifestó que no ve motivos por los cuales los colectivos deban percibir esta reestructuración como una amenaza o un detrimento en las condiciones generales.

Preocupaciones de las parteras

Sin embargo, las parteras han expresado su preocupación por la pérdida de autonomía que podría derivarse de este cambio.

Silvia Sosa, referente del colectivo, comentó a Subrayado que la Escuela de Parteras cuenta con 147 años de historia, mientras que la Facultad de Medicina tiene solo dos años más.

Sosa enfatizó que, aunque siempre han estado vinculadas a la Facultad de Medicina, contaban con órganos de cogobierno que les permitían tener voz en su formación.

"Teníamos un claustro, una dirección y una comisión directiva que nos daba un rol preponderante en nuestra formación", destacó.

Las parteras consideran que, con esta modificación, los médicos podrían

asumir el control de decisiones relacionadas con su formación, una situación que ha sido históricamente complicada para ellas, ya que han tenido que luchar para ser escuchadas y mantener su relevancia en el ámbito académico.

Mobilización de las parteras

Ante estos cambios, se anticipan movilizaciones por parte de las parteras que buscan defender su independencia y poder de decisión dentro del contexto educativo y profesional.

Fuente: Subrayado

Imágenes



La escuela de partería se transformara en carrera universitaria parteras exigen autonomia profesional

Tags

relevancia, mantener, reajuste, administrativo, escuela, decisiones, facultad, formato, parteras, medicina, universidad, cambios

Noticias relacionadas

4.7 * *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

4.4 * *El revitalizado Museo Pedagógico de la Escuela N° 2: un viaje al pasado educativo de nuestra comunidad*

4.5 * *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

- 4.0 *** *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*

- 4.8 *** *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*

- 4.3 *** *Geely Geometry C: el innovador Suv del mañana aterriza en Uruguay*

- 3.8 *** *Conocé el horario del tan esperado sorteo de la Champions League 2024-2025*

- 4.1 *** *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

- 4.2 *** *Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios*

- 4.4 *** *La farmacia del Hospital de Emergencias del Lima permanecerá cerrada por capacitación en su nuevo sistema de gestión*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf